

Versammlung des Partnerschaftskomitees Gochsheim - Irigny am Montag, 18.09.2023

Bei der Eröffnung der gut besuchten Versammlung entschuldigte die Vorsitzende, Sabine Mattenheimer, den durch eine andere Gemeinde-Angelegenheit verhinderten Bürgermeister.

Als Erstes gab sie für die nicht mit nach Irigny gereisten Personen einen kurzen **Abriss des nach der langen Pause besonders herzlich verlaufenen Partnerschaftsbesuches im Mai** mit u.a. der Führung durch das historische Krankenhaus von Lyon (Hôtel Dieu) und dem Besuch des Stadions von Olympique Lyon (von 2016) mit dem Restaurant „Bocuse“.

Die erstmals umgesetzte Idee, die lange Anreise mit dem Bus mit einem Rundgang in Colmar (samt Flammkuchen-Kostprobe) sowie Übernachtung vor Ort zu unterbrechen bzw. anzureichern, wurde genauso wie der Kurzbesuch in Arbois (Jura) auf der Weiterfahrt am Donnerstag von den Teilnehmern sehr begrüßt.

Anlässlich dieses Besuches wurde eine **WhatsApp-Gruppe „Irigny“** zum schnelleren Informationsaustausch gegründet. Wer noch beitreten möchte, kann sich gerne mit seiner Mobilnummer bei Frau Mattenheimer (0151 24046198) melden.

Zum **Erntedankfest am 1.10.2023** wird das Partnerschaftskomitee mit einer kleinen **Fußgruppe** am Umzug teilnehmen. Einzelheiten der Präsentation (blaue Hose, weißes Oberteil, ggf. Baskenmütze o.ä. etc.) wurden besprochen. Hinweise auf die Möglichkeit des Boulespiels an Freitagen (bei trockenem Wetter) und Informationen zur Partnerschaft könnten dabei gegeben werden.

Für den **Besuch der Freunde aus Irigny 2024, d.h. dem Jahr des 25-jährigen Jubiläums unserer Partnerschaft** ist – wie in Irigny vorbesprochen – ein gemeinsamer Besuch des Oktoberfests in München am Freitag, den 4. Oktober und die Teilnahme an unserem Erntedankfest am darauffolgenden Sonntag, vorgesehen. Dazu soll möglichst ein eigener Festwagen gestaltet werden. Weitere Ideen, wie wir dabei die Besonderheiten der französischen Lebensart präsentieren können werden gesucht – Vorschläge sind herzlich willkommen! Eventuell zu beachtende Bestimmungen für einen Verkaufsstand mit französischen Spezialitäten müssen dabei noch geklärt werden.

Auf welchem Weg die „Irignois“ nach München kommen - erst nach Gochsheim zur gemeinsamen Busfahrt gen München oder direkt von Lyon in die Umgebung der Landeshauptstadt zur Übernachtung und nach dem gemeinsamen Festbesuch mit den Gochsheimern zurück – muss mit unseren Freunden geklärt werden. Ggf. notwendige Übernachtungsmöglichkeiten nahe München müssten in absehbarer Zeit zumindest vorreserviert werden.

Für die **Wiederbelebung des Jugendaustausches** suchen wir interessierte Schüler und Eltern. Es sind dafür keine Französischkenntnisse erforderlich! Darüber hinaus erinnern wir an die Möglichkeit, über die Partnerschaft auch ein **Praktikum in Irigny** zu absolvieren. Nähere Informationen dazu und die Kontaktadressen finden Sie auf unserer Internetseite <https://www.partnerschaft-gochsheim-irigny.de>.

Rolf Pontes
21.09.2023